

Liebe Eltern der Oedelsheimer Schülerinnen und Schüler!

Oberweser, 21.03.2018

Um das seitens der Elternschaft angesprochene Gefahrenpotenzial an der **Bushaltestelle „Göttinger Str.“** im Ortsteil Oedelsheim zu minimieren, wurde nach Rücksprache mit dem Landkreis sowie mit dem zuständigen Busunternehmen vereinbart, dass die Kinder zunächst für eine Testphase unbestimmter Dauer **nach den Osterferien** zu der „Stoßzeit“ - **täglich vor der ersten Stunde** – auf der gegenüberliegenden Seite auf dem Kirmesplatz in den Bus einsteigen.

Alle weiteren Ab- und Anfahrten bleiben wie bisher, da die Anzahl der Kinder zu den anderen Zeiten deutlich geringer ist. Diese Vorgehensweise wird auch in den betreffenden Klassen thematisiert. Bitte machen Sie dennoch Ihre Kinder auf diese Besonderheit noch einmal aufmerksam. Vielleicht ist es dem ein oder anderen betroffenen Elternteil ja möglich, nach gegenseitiger Absprache die Kinder in der ersten Schulwoche nach den Osterferien zu dem neuen Abfahrtsplatz zu begleiten.